

Murió Antonia Iraola, ciudadana ilustre de Río Cuarto y una de las fundadoras de Madres de Plaza de Mayo

La mujer tenía 99 años. Su hijo Ignacio Cisneros, ingeniero y cantor fue desaparecido en 1977 por la dictadura militar.

[Redacción LAVOZ](#)

miércoles, 2 de noviembre de 2022



2018. El día que la mujer recibió el reconocimiento como ciudadana ilustre de Río Cuarto (Archivo).

Profundo dolor en Río Cuarto por el fallecimiento de Antonia Cisneros, quien fue ciudadana ilustre de la ciudad y una de las fundadoras de [Madres de Plaza de Mayo](#).

El deceso ocurrió el martes. La noticia causó hondo pesar en las organizaciones de derechos humanos de [Río Cuarto](#).

En 2018, el Concejo Deliberante la reconoció como ciudadana ilustre por la lucha que llevó adelante en la búsqueda de su hijo Ignacio Cisneros, desaparecido por la dictadura militar en 1977.

Cisneros era cantor y guitarrero. Ingeniero Agrónomo recibido en la Universidad Nacional de La Plata, llegó a ser secretario académico de facultad, durante el Gobierno de Cámpora. Regresó a Córdoba perseguido por la Triple A y desapareció el 15 de febrero de 1977 tras visitar a sus padres en Alpa Corral, en el sur de la provincia de Córdoba.

DESPEDIDA EN REDES SOCIALES

Tras conocer el deceso de la mujer, el intendente de Río Cuarto, [Juan Manuel Llamosas](#), la despidió con unas cálidas palabras.”Adiós querida Antonia. Te vamos a extrañar. Nos dejás tu ejemplo de vida y de militancia que nos reconforta y nos inspira. Antonia fue referente de la rama femenina del Partido Justicialista y Ciudadana Ilustre de nuestra ciudad. Fue fundadora de Madres de Plaza de Mayo a nivel nacional y participó de la primera ronda que hicieron en plena dictadura”, escribió el intendente.